
Circonscription de CHAMPAGNOLE               Année scolaire 2019/2020 

 

ECOLE : BOIS D AMONT 

 

 

PROCÈS- VERBAL DU CONSEIL D ECOLE ‘ÉUNI LE : 18 NOVEMBRE 2019 
 

 

I - Participants : 

 

- Présents : 
 
- Enseignants : Mme Chavin-Gazalier, Mme Baset, Mme Biraud, Mme Castano, Mme Lopes, Mme Pelletier, 
Mme Cuny, Mme Dubois 

 
 
-Parents élus : Mme Tschirky, Mme Perret Golay, Mme Vandel, Mme Perrier, Mme Devaux, Mme Le 
Guernic, Mme Vernay  
 
-Invitée : Mme Bellay p side te de l asso iatio  des pa e ts d l ves  

 
- Représentants du Conseil Municipal : M Lacroix, Mme Noblet 

 
 -Représentante du centre de loisirs : Mme Andrique 

 
- ATSEM : Mme Cretin  
 
-Absents ou excusés : M Me igoz I spe teu  de l Edu atio  Natio ale), Mme Gay (maire), Mme Roydor et 
Mme Portier (ATSEM) 
 
 
II - Ordre du jour :  
 

1-      Tou  de ta le et p se tatio  des e es du ouveau o seil d ole 

2-      Règlement intérieur 

3-      Effe tifs de l ole 

4-      PPMS et sécurité 

5-      p ojets p dagogi ues p vus pou  l a e, ski et atatio  

7-      Coopérative scolaire 

8-      AVS (Auxiliaire de vie scolaire) 

9-      APE asso iatio  des pa e ts d l ves  et a tio s à ve i  

10-    Point sur la future école 

11-    Questions diverses  
 

 
La séance est ouverte à 18H00 

 



III Eléments de discussion   

 
1.Tour de table : pr se tatio  des diff re tes perso es et des ouveaux d l gu s des pare ts d’ l ves 

 

2. Règlement intérieur. 

 

Le gle e t de l ole de Bois d A o t est la o  e  fo tio  du gle e t d pa te e tal-type et est 
accompagné de la charte de la laïcité (lecture au préalable du document adressé par courriel). 
Au u e odifi atio  a t  appo t e. 
   

Le règlement est-il app ouv  à l u a i it  ? OUI 
 
3. Effectifs actuels et prévisions 2019 

 

Pour cette rentrée 2019, nous avons 177 enfants répartis de la façon suivante :  
 

Mme CHAVIN-GAZALIER Lydie PS / MS 26 

Mme BASET Isabelle  MS / GS 28 

Mme CASTANO Anne- Laure GS / CP 23 

Mme LOPES Céline CP / CE1 22 

Mlle BIRAUD Caroline CE1 / CE2 27 

Mlle CUNY Marion CM1 27 

Mme DUBOIS Céline CM2 24 

 
Nous aurons 2 d pa ts e  ate elle e  ou s d a e, 4 entrées prévues da s l a e (deux en PS, une 
en GS et une en CP). 
Nous aurons 14 rentrées prévues en PS pour septembre 2020 et 24 sorties de CM2. 
L effe tif de septe e  ave  les do es a tuelles se ait de 169 enfants. 
 
4. PPMS et sécurité 

 

Une alerte incendie a été réalisée dans les deux écoles avant les vacances de Toussaint. 
Au u  sou i est à ote .  
 
L e se le des oles de la i o s iptio  o t réalisé un exercice attentat / intrusion durant la semaine 
du 4 au 8 novembre.  
L ale te do e pa  la i o s iptio  a t  eptio e au sei  de l ole ais la t a s issio  au sei  
des différentes classes montre des dysfonctionnements.  
U e flexio  su  le ode d ale te est do  à o ti ue . Une demande à la mairie a été faite pour 
l i stallatio  d u e ale te lu i euse da s l e se le des lasses. 
 

 

Le PPMS, plan particulier de mise en sécurité : 
Bois d'Amont étant situé en zone sismique, un plan particulier de mise en sécurité est mis à jour chaque 
année. 
Le dossier a été réactualisé en septembre 2019.  
Il a t  sig  pa  l e se le des pe so es p se tes au o seil pou  app o atio . 

 
5. Spectacles et projets jusque décembre 

 

Marché de Noël, cinéma, carnaval et spectacle : 

 



Le marché de Noël aura lieu le ve d edi  d e e à l ole Va del. Les pa e ts pou o t aussi 
up e  les sapi s o a d s pa  l APE. 

 
Une séance de cinéma, financée par la mairie, aura lieu le 19 décembre. La seconde, financée 
conjointement par la mairie et la coopérative scolaire, aura lieu au printemps.  
 
Le carnaval se tiendra le vendredi 17 avril. 
 
Le spe ta le de l ole au a lieu le ve d edi  jui  da s l ap s- idi et u e soi e o ga is e pa  l APE 
suivra. 
 
Projets de classe : 

 

1/ Un spectacle sera certainement proposé à la classe de Mme Chavin Gazalier et Mme Baset mais le choix 
de la o pag ie est pas encore définitif. 
 
2/ La classe de Mme Chavin Gazalier se rendra à la maison du père Noël début décembre. 
 
3/ Les classes de Mme Castano et Mme Lopes envisagent de se rendre à Yvoire en prenant le train de la 
Cu e et le ateau e  fi  d a e s olai e. Ce p ojet est à l tude.  
 
4/ Deux projets « nature » seront proposés par le lycée de Montmorot et le CNSNMM. Ces projets sont 
complètement gratuits.  
Le thème des animaux a ét  ete u pou  l e semble des CP et le thème de la forêt pour l e se le des 
CE1.  
 
5/ Une correspondance scolaire (en lien avec les JOJ) est en cours dans la classe de Mme Lopes avec une 
lasse suisse de l âge de CP. Les enfants correspondent par écrit et une rencontre se fera peut-être entre 

les deux classes au printemps. 
 
6/ Une correspondance scolaire (en lien avec les JOJ) est en cours dans la classe de Mme Biraud. 
A l o asio  des JOJ, les e fa ts o espo de t ave  u e lasse d Epali ges à p oxi it  de Lausanne. Des 
échanges se font par lettres ou mails (portraits de chaque enfant, décrire son sport préféré…). 
4 rencontres se feront entre les enfants : 

- En septembre, les 2 classes ont visité le musée Olympique à Lausanne et ont participé à une chasse 
au trésor dans un parc de la ville 

- En hiver, la classe suisse devrait venir une journée pour visiter la Boissellerie et faire une sortie 
nature 

- Au printemps, la classe suisse devrait venir pour la visite des mondes polaires et faire une 
randonnée 

- Au printemps, la classe de Mme Biraud se rendra de nouveau à Lausanne pour la visite de la 
Cathédrale et une autre chasse au trésor.  

 
7/ Projet Radiobox dans la classe de Mme Cuny et Mme Dubois  

Dans le cadre du projet sur les jeux Olympiques de la jeunesse mis en place par les inspections du Jura, les 
classes de CM1 et de CM2 vont avoir la chance de pouvoir réaliser une émission de radio grâce au matériel 
mis à disposition par la Suisse. Le at iel se a à l ole durant deux semaines afin que les élèves puissent 
s entraîner puis s enregistrer. La box se compose d'un ordinateur et d'une station de gestion du son.  

Les élèves découvriront comment est construite une émission de radio (d'environ 30 minutes), comment 
elle est produite et les différents acteurs qui la composent. Ils seront tantôt animateurs, chroniqueurs ou 
techniciens et devront choisir la musique qui suivra leur chronique. Ils devront rédiger leurs textes ou leurs 



interviews et les apprendre afin de lire le moins possible mais aussi gérer les contraintes radiophoniques : 
ton adapté, voix claire et posée, éviter les blancs, respect du temps, respecter les consignes des 
techniciens et la parole de l'autre.  

Après l'enregistrement de l'émission, dans les conditions du direct, celle-ci sera diffusée en direct 
sur radiobus.fm, à une heure définie, puis il sera possible de l'écouter en podcast deux jours après.  

8/ U e de a de a t  faite pou  ue les e fa ts de CP à CM  puisse t assiste  à l u e des p euves des 
JOJ sur le site des Tuffes. 
L ole de Bois d Amont ayant obtenu la « labellisation JO 2024 », les transports devraient être pris en 
charge.  
 
 
EPS ski et natation : 

 

Le cross du collège a été annulé et serait reporté au Printemps. 
 
Natation : Les CM ont eu un cycle de 8 séances lors de la 1ère période. Les CP / CE1 et CE2 feront natation 
au printemps. 
L e se le des CP et les CE  se e d o t à la pis i e su  le e eau ave  u e e seig a te.  
Cette a e, les CM  o t tous eu l attestatio  du Savoi  Nage . 
 
Biathlon : Les enfants de CE2 bénéficieront de 7 séances de biathlon. Les CE1 de cette classe feront ski de 
fond. 
La ai ie fi a e e ti e e t e p ojet s leva t à  eu os. 
 
Ski de fond : Les CP, CE1, CM1 et CM2 bénéficieront de 6 séances.  
A noter, le partenariat mis en place avec le centre Natio al de ski de fo d de P a o  pe et d avoi  
des séances de qualité encadrées par des professionnels sans contrepartie financière. 

 
Ski alpin : Les classes de CM1 et CM2 auront 2 séances de ski alpin. Les journées ont été réservées en 
janvier sous rése ve d u  o  e eige e t.  
La ai ie fi a e e ti e e t e p ojet s leva t à  eu os.  

 
Ski de fond 

Le pla i g est pas e o e fix  ais les s a es au o t lieu les mardis et jeudis et seront encadrées par 
le CNSNMM. 
Pour les séances de ski de fond : 5 à 8 séances pour les classes de la CP au CM2 seront fixées.  
 
Orga isatio  des i i JO à Bois d Amont pou  l e se le des CE , les CE , Les CM  et les CM  ave  l aide 
humaine du CNSNMM. Cette matinée se déroulera le 30 janvier 2020. 
Les 90 enfants seront répartis en 15 équipes. 6 épreuves leur seront proposées dans la matinée (biathlon, 
e du a e, sp i t, slalo , skie  oss et u  pa ou s à l aveugle  
 
 

 
La Transjeune aura lieu le 22 janvier 2020. 
L ole o ti ue de p e d e et de t a s ett e les i s iptio s pa  l i te diai e de l USEP.  
Tous les enfants à partir du CP sont affiliés. 
Tous les enfants de CP à CM2 pourront donc participer à la Transjeune.  
 

6. Coopérative scolaire 

 



Bilan global de la coopérative sur une année complète (septembre 2018 à octobre 2019) 
 
Transport pour les différentes activités : 1520 euros 

Mat iel de lasse uisi e, …  : 401 euros  

Timbres et frais de compte : 24 euros 

USEP et inscription à la Transjeune : 812 euros 

Spectacle pour la maternelle : 410 euros 

Sorties (musée, a tivit s, a uettes …  : 1583 euros 

Cinéma : 223 euros 

Adhésion OCCE : 501 euros 

Projet Quiberon : 23 402 euros 

Asso iatio  pa e ts d l ves :  

- 402 euros pour les CE2 

- 2325 euros pour les CM 

Soit 2727 euros  

 

Mairie :  

- 185 euros 

- 2350 euros pour les CM  

Soit 2535 euros  

 

Pa e ts de l ole :  

- 2512 euros de cotisation  

- 648 euros pour les CE2 

- 16967 euros pour les CM 

 

APACE : 921 euros 

 

Bénéfices de la coopérative :  

Marché de noël : 412 euros 

Vente de crêpes pendant les vacances : 1621 euros 

Photos de classe : 1826 euros 

28 876 euros 31 109 euros  

  

9. Prése tatio  des e res de l’A.P.E. et a tio s à ve ir. 

 
Présidente : Stéphanie BELLAY  
 
Les p ojets de l asso iatio  ette a e seront les suivants :  

- Vente de sapins courant décembre 

- Vente des galettes au mois de janvier 

- Vente de fromage et viande courant février 

- Soi e et to ola e  fi  d a e ap s le spe ta le de l ole 

 

 
Les parents recherchent des activités à offrir aux élèves pour cette année sur une journée 

Un projet initiation avec les pompiers de Bois d A o t est e  dis ussio . U e e ise de diplô e lors de la 
soirée de l asso iatio  des pa e ts d l ves serait envisagée. 

 

 
10. Projet de la future école  
 

Pla  d u a is e : 
La zone de la future école a été autorisée et validée par le PLU.  
Règle e tatio  li es à l appli atio  de la loi su  l eau : 



Les risques d i o datio s o t t  lev s. La st u tu e de l ole se a adapt e. 
Le dossier de subvention a été remis à la CAF.  
Le permis de construire sera déposé début janvier 2020.  
C est u  p ojet à .  illio s d eu os ho s f ais de aît e d ouv age. 
 
11. Questions diverses 

 

Question : quels enfants pourront être scolarisés en 2020 en PS ? 
Les enfants scolarisés en PS à la rentrée 2020 sont les enfants nés en 2017.  
 

 

 
 
 

La séance est levée à 19h00 

 
 
  

Secrétaire de séance : Léa PELLETIER 

 

La Directrice :  
 

Caroline BIRAUD 


